

L'Avvertissement est une forme de confession mondiale

Vendredi 21 octobre 2011 à 20h30

Ma chère fille bien-aimée, écrivez ceci. Vous subissez aujourd'hui une souffrance intense afin de sauver les âmes des ténèbres qui Nous rejettent, Mon Père et Moi.

Ces âmes sont si endurcies et si fermées que seules les prières des autres et les souffrances d'âmes expiatoires peuvent les sauver, car elles refuseront de rechercher leur rédemption. Leur entêtement les empêchera de ressentir un remord suffisant pour confesser leurs péchés et demander pardon.

L'Avvertissement est une forme de confession mondiale. Ce sera le temps où tout le monde pourra demander le pardon de ses péchés ou bien risquer le rejet. Il y a tant d'âmes dans les ténèbres qui refuseront Ma Main de Miséricorde. Elles se détourneront de Moi. Vous, Ma fille, avec tous Mes disciples dévoués, pouvez aider à sauver ces âmes de la damnation éternelle.

Je ne ferai jamais pression sur Mes enfants pour qu'ils souffrent en Mon nom. Mais avec ceux qui M'offrent, en don, leur aide par leur souffrance, Je peux racheter la plupart de l'humanité.

La souffrance vient des attaques de Satan, lorsqu'il tourmente les âmes qui sont proches de Moi et celles que J'ai désignées pour conduire une Sainte Mission afin de convertir les âmes. Sachez que, lorsque ces attaques surviennent, vous êtes en union avec Moi. Vous apprendrez alors à bien Me connaître. Vous saurez ce que Je ressens : Ma joie, Ma tristesse, Mon grief, Ma peine, et la terreur lorsque Je perds une âme au profit de Satan.

Ne soyez pas contrariés. Des millions d'âmes ont déjà été sauvées grâce à ces Messages.

Les prières de Mon armée dévouée ont déjà atténué les désastres mondiaux et retardé le départ du Vatican de Mon Saint Vicaire. Leur obéissance à réciter Mon chapelet à la Miséricorde Divine sauve des âmes aujourd'hui.

Ma fille, assurez-vous que tous Mes enfants comprennent que Je parle à toutes les religions et dénominations par ces messages. Je n'exclus personne. Car ils sont tous enfants de Dieu. Il n'y a qu'un seul Dieu, et c'est Mon Père Éternel, Dieu le Très Haut.

Venez ensemble à Moi, les enfants, et travaillons unis pour sauver rapidement Mes âmes dans le monde entier. Par la seule prière, vous pouvez M'aider à sauver le monde.

Votre Jésus
Sauveur de toute l'Humanité